
Protokolleintrag vom 24.08.2005

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
2005/153
von Franziska Graf Wüthrich (SP) und 2 M. vom 13. April 2005 betreffend Feinstaub, Gesundheitskosten (StRB 995 vom 13. Juli
2005).


